

# Neuer IQZ-HH27-BAT1 Schnellwechselakku

## Li-Ionen mit 24,5 Wh (7,2 V/3.400 mAh)

Durch den neuen, leistungsfähigeren Akku für die mobilen Terminals IPT-HH27 und IQT1-HH27 wird die Akkulaufzeit Ihrer mobilen Geräte deutlich verlängert.

Bitte beachten Sie, dass es je nach Hardwarestand bei einigen älteren Modellen der mobilen Terminals IPT-HH27 und IQT1-HH27 in Verbindung mit dem IQZ-HH27-BAT1 Li-Ionen Schnellwechselakku mit 24,5 Wh (7,2 V/3.400 mAh) zu unterschiedlichen Laufzeiten durch unterschiedliche Ausprägungen der Energiespar-funktionen kommen kann. Eine längere Laufzeit ist jedoch auf jeden Fall gewährleistet.

# New IQZ-HH27-BAT1 Quick Change Battery

## Lithium-ion with 24.5 Wh (7.2 V/3400 mAh)

The new enhanced-performance rechargeable battery for IPT-HH27 and IQT1-HH27 mobile terminals significantly extends the battery runtime of your mobile devices.

Please note that depending on the hardware version in some older models of IPT-HH27 and IQT1-HH27 mobile terminals in combination with the IQZ-HH27-BAT1 lithium-ion quick change rechargeable battery with 24.5 Wh (7.2 V/3400 mAh), different runtimes may occur due to different versions of the energy saving functions. A longer runtime is nevertheless guaranteed in all cases.

